

# Presenta José Rosas Aispuro su Segundo Informe de Gobierno

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM

## *El mandatario dialogó con miembros del Poder Legislativo, en un ejercicio inédito.*

México.- El gobernador del estado de Durango, José Rosas Aispuro, presentó este fin de semana su segundo informe de gobierno ante el congreso local, en un formato único a nivel nacional que permite al Ejecutivo aportar información más allá de la exigida por ley.

El mandatario llamó en reiteradas ocasiones a la suma de esfuerzos para dar los mejores resultados a todos los duranguenses, tal y como lo hace con el actual Gobierno Federal y con el entrante, encabezado por Andrés Manuel López Obrador, con quien ya ha iniciado acciones que buscan el apoyo de proyectos en beneficio de la entidad.

“Estaré al frente de la sociedad con firmeza, con mejor actitud, con tolerancia, con generosidad para hacer de Durango el mejor lugar para vivir”, expresó al señalar que las acciones de su gobierno se han centrado en cuatro ejes fundamentales: Gobierno con Sentido Humano y Social, Transparencia y Rendición de Cuentas, Estado de Derecho y Desarrollo con Equidad.

En materia de Transparencia y Rendición de Cuentas, Aispuro Torres destacó la reestructuración de la deuda bancaria de largo plazo por un monto de 6 mil 342 millones de pesos a 20 años, con lo que se logró una reducción en la tasa de interés y una disminución en sus amortizaciones anuales, lo que significará para el Gobierno una generación de flujo de más de 670 millones de pesos para sus primeros 10 años, y le permitió a Durango recibir una positiva calificación crediticia de las agencias HR Ratings con AAA, y Fitch Ratings con AA+.

Además, señaló que las acciones a favor del desarrollo de los duranguenses impulsaron la creación de micro negocios para mujeres, con financiamientos fáciles de obtener, que han beneficiado a 6 mil 300 emprendedoras con una inversión de más de 42 millones de pesos en 22 municipios. Además, con el impulso al empleo, al mes de julio de 2018 se lograron 245 mil 982 empleos formales alcanzando un nuevo máximo histórico.

En cuanto a infraestructura, presumió la inversión de más de 2 mil 500 millones de pesos en obra pública en el último año, destacando la meta de 1 millón 660 mil metros cuadrados de pavimentación en calles, avenidas y carreteras en el Estado, y la construcción de los puentes Carlos Herrera (antes Falcón) y el de Altozano en la región Laguna, el puente de San José de Gracia en el municipio de Canatlán, el puente Sauces de Canutillo en el municipio de Ocampo y el puente de acceso a la cabecera municipal de San Juan del Río.

Aispuro Torres destacó además que Durango es uno de los estados más seguros, pues en estos dos años de gobierno se redujeron los delitos de homicidio doloso, secuestro, lesiones, robo de vehículo, y robo a transeúnte, mostrando una tendencia a la baja en comparación con 2016, y, de acuerdo a la organización Semáforo Delictivo, la entidad se encuentra entre las cinco que no tienen en rojo el indicador de los delitos antes mencionados.

Luego de presentar su Segundo Informe de Gobierno ante el Congreso Local, el Gobernador participó en la nueva modalidad de preguntas y respuestas, donde 9 de los 25 integrantes de la LXVIII Legislatura lo cuestionaron en temas como: medio ambiente, obra pública, empleo, salud, desarrollo económico, vivienda, combate a la corrupción, campo y futuros proyectos; preguntas que escuchó con atención y respondió de forma abierta y transparente, además de reiterar su disposición para dialogar permanentemente con el Poder Legislativo.